

TITULO: Engie, Colbún y AES Andes llegan al consejo directivo de Acera en medio de salida de socios				
Nº	FECHA	MEDIO	SECCIÓN	PÁGINA
266816	2024-11-08	Diariofinanciero.cl	On Line	SP

Imagen 1/1

Inicio > Empresas > Energía

Energía

Engie, Colbún y AES Andes llegan al consejo directivo de Acera en medio de salida de socios

La renovación se da a menos de un mes de que exsocios del gremio acordaran crear la Asociación de Generación Renovable debido a diferencias respecto a la regulación de Los Pequeños Medios de Generación Distribuida.

Por: Karen Peña | Publicado: Jueves 7 de noviembre de 2024 a las 14:30 hrs.



En medio de controvertida salida de algunos de sus socios y que generó hace menos de un mes que estos acordaran crear un nuevo gremio llamado Asociación de Generación Renovable, principalmente por las diferencias que se desencadenaron en torno a la regulación de los Pequeños Medios de Generación Distribuida (PMGD), la **Asociación Chilena de Energías Renovables y Almacenamiento (Acera)** realizó este jueves su Asamblea Extraordinaria de Socios 2024, donde hubo interesantes ajustes a renovar su Consejo Directivo.

Los candidatos elegidos para integrar el Consejo de Acera fueron Sergio Beaumont, gerente de Asuntos Regulatorios de Engie, con la primera mayoría de los votos; en segundo lugar, Felipe Frühling, socio y miembro del Área de Energía, Recursos Ambientales y Derecho Ambiental en Guerrero Olivos; Matías Steinacker, CEO de EDF Renewables, como tercera mayoría; Paulina Basoalto, gerente de Regulación en Colbún, como cuarta mayoría de votos e Ignacio Lis, vicepresidente Comercial de AES Chile, como quinta mayoría.

En tanto, en la sexta posición, resultó electo Oscar Álamos, jefe de Asuntos Regulatorios ISA InterChile, quien ocupará el cargo hasta 2026; y en el séptimo lugar, Rodrigo Terc, country manager en Vestas hasta 2025.

Los consejeros que concluyeron su período son Paola Hartung, Directora de Asuntos Regulatorios en AES Andes y Céline Assemat, Responsable de análisis y de modelación del mercado chileno en DNV.

El gremio destacó que **la postulación alcanzó un récord de 18 candidatos a consejeros**, representantes de toda la cadena de valor del sector que buscaban integrar los siete cupos en renovación. Y, asimismo, **la alta participación de representantes de empresas socias de Acera que ejercieron su derecho a sufragio en estas elecciones con 104 votos emitidos.**